
         COMPTE-RENDU DE LA REUNION  

DU CONSEIL MUNICIPAL  

DU 2 OCTOBRE 2015 
 

 
PRESENTS :  ARDIET A., CUENOT A., DEMESMAY C., EUVRARD E., GUILLAUME F.,  MOREL 

T., POULNOT E., REQUENA P., ROBERT. T., SALINS D., THOMAS G. 

DEMESMAY C. à partir de 20h10 

REQUENA  P. à partir de 20h15 

REBILLOT  I. à partir de 20h20 

 

EXCUSES :  SIMONDON J. Procuration à DEMESMAY C 

           REBILLOT I. Procuration à POULNOT E,  jusqu’à son arrivée 

 

SECRETAIRE DE SEANCE : MOREL T. 

 
****** 

 

APPROBATION DU PV DU DERNIER CONSEIL 

 

Le procès verbal est adopté à l’unanimité 

 

 

ELECTION D’UN NOUVEL ADJOINT 

 

Suite la démission de Thierry MOREL du poste de 3ième adjoint, il s’avère nécessaire de réélire un nouvel 

adjoint qui sera un charge de l’urbanisme et des VRD. 

 

Christophe Demesmay  est candidat, le vote a lieu à bulletin secret 

 

Résultats : Nbre de votants 15 

 

Christophe DEMESMAY  12 voix ; Bulletins blancs 3 

 

 

MISE EN PLACE DE L’AGENDA D’ACCESSIBILITE PROGRAMME 

 

En 2011, la commune de Gennes s’est lancée dans un premier diagnostic d’accessibilité réalisé par la 

société SOCOTEC en groupement de commandes avec les communes de la CAGB. 

Ce diagnostic portait sur la voirie & les espaces publics ainsi que sur les ERP communaux. Cela a permis 

à la commune d’être sensibilisée aux difficultés rencontrées par les personnes en situation de handicap 

et de prendre conscience du niveau d’accessibilité du patrimoine communal et des travaux à réaliser. 

En 2015, la commune a signé une convention de groupement de commandes avec trente communes de 

la CAGB pour recruter un Bureau d’études chargé d’un accompagnement dans l’élaboration des  Ad’AP. 

La société QCS a ainsi été missionnée (coût : 878 € HT pour Gennes), notamment pour : 

- Remettre à jour les diagnostics d’accessibilité des différents IOP et ERP afin de prendre en compte les 

changements d’usage, les travaux réalisés, l’évolution des normes,… 

- Programmer les travaux de mise en accessibilité à réaliser selon la période appropriée (3,6, ou 9 ans) 

- Accompagner les communes dans les éventuelles demandes de dérogations à effectuer 

- Formaliser et présenter les Ad’AP 

 

Le bureau d’étude évalue l’ensemble des travaux d’accessibilité à la somme d’environ 20 000€ ht. 

Ils se décomposent de la façon suivante : 



 

-Ecole maternelle : 490 € ht 

-Ecole primaire : 4935 € ht 

-Eglise : 700 € ht 

-Mairie : 800 € ht 

-Salle vers l’église : 6775 € ht 

-Salle polyvalente : 4940 € ht 

 

Ces travaux seront étalés sur une période de trois ans. 

Adopté à l’unanimité 

 

 

DECISION MODIFICATIVE N° 2 SUR LE BUDGET FORET 

 

Suite à une sous évaluation des services de l’ONF concernant les travaux à effectuer, il est nécessaire 

d’augmenter les dépenses prévues à la section de fonctionnement de 3000 €. Le suréquilibre budgétaire 

de la section de fonctionnement, après modification, s’élève à 45 161€. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

 

AFFOUAGE 

 

Cette année, l’affouage concernera un volume estimé à 1113 stères repartis de la façon suivante :  

 

- Parcelles 18 et 20 : 518 stères 

- Parcelles 32 et 33 : 100 stères 

- Parcelles 34 et 35 : 495 stères 

 

La commune se réservera une centaine de stères pour alimenter la chaufferie bois et ainsi éviter qu’elle 

ne fonctionne qu’avec des résineux. 

 

Le prix du stère reste inchangé  à 8 € 

 

Adopté à l’unanimité 

 

Rappel : tous les affouagistes doivent fournir une attestation sur l’honneur stipulant qu’ils se 

chauffent au bois. 

Il est par ailleurs fortement conseillé à chaque affouagiste de vérifier qu’il est bien couvert par 

une assurance responsabilité civile couvrant les éventuels dommages causés à autrui.  

 

 

AQUISITION D’UN LOGICIEL DE GESTION DES ACTIVITES PERISCOLAIRES 

 

Suite à la demande de la personne en charges de la gestion des activités périscolaires, il est envisagé 

l’acquisition d’un logiciel de gestion spécifique. 

 

Suite à l’obtention de deux devis relativement onéreux, le service informatique du Grand Besançon qui 

a été contacté par la commune, propose la mise à disposition d’un logiciel pour une période d’essai de 

1 mois. Si cet équipement donne satisfaction, il sera acquis pour un montant d’environ 300 €. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

 

 



 

 

 

****** 

 

QUESTIONS ET INFORMATIONS DIVERSES 

 

 

Questions diverses 

 

- Syndicat des Maires du plateau 
 

Musée des maisons comtoises : la directrice fait valoir son droit à la retraite, le poste sera peut-

être désormais mutualisé avec le folklore comtois. 

Crèche intercommunale : le taux d’occupation est de 79 % ; notre commune bénéficie de deux 

accueils réguliers et de quatre occasionnels ; Gennes contribue à hauteur de 12 % du budget global. 

  SYDED : à l’initiative du Maire d’Arguel, des démarches sont en cours afin que la taxe sur la 

consommation finale d’électricité soit de nouveau restituée aux petites communes. 

 Ecole de musique du plateau : les communes de Fontain et Gennes n’y adhèrent pas. Subvention 

de 1500 € de la part de la CAGB eu égard à sa vocation structurante. 

 

- CAGB 

La commune de Gennes bénéficie de deux subventions votées en conseil de communauté, l’une 

au titre de la réhabilitation de la bascule pour un montant de 1070 € (coût des travaux : 4745 € ht) et 

l’autre concernant les travaux d’aménagement de la salle de cantine pour un montant de 1155 € (coût 

des travaux : 3 789 € ht). 

Suite à la démission du Maire de Franois et en adéquation avec les préconisations du conseil 

constitutionnel, certaines communes de l’agglomération qui étaient représentées par plusieurs élus ne le 

seront désormais que par un seul.  

Ceci entrainera  une baisse  significative du  nombre d’élus des communes, autres que Besançon, 

au sein des instances communautaires.  

Un poste de directeur des services de l’eau et de l’assainissement sera mutualisé avec la ville de 

Besançon de manière à anticiper les éventuelles évolutions de compétences de la CAGB.  

 

- Syndicat des Alaines 

 

Thierry Morel, délégué communal au syndicat des Alaines et vice-président de ce dernier,  fait un compte 

rendu de la dernière réunion à laquelle les Maires des trois communes ont également été conviés. 

Suite à l’évolution des critères d’attribution de la prime d’épuration, le montant perçu par le syndicat est 

passé en 2 ans de 42 000 €  à 19 000 €. 

Cette baisse est due à la prise en compte des taux de collecte de chacune des communes qui ne dépasse 

guère les 50 %, en effet il existe encore de nombreux réseaux unitaires (eaux pluviales + eaux usées). 

De plus aucun des travaux de la station d’épuration ne sera subventionné par l’agence de l’eau tant qu’il 

n’y aura pas d’évolutions significatives. 

 

Le syndicat souhaite donc véritablement sensibiliser les Maires sur ce sujet tant au niveau 

environnemental que financier et mettra en place un groupement de commande afin de réaliser des 

études diagnostiques. 

Des travaux conséquents devront ensuite être programmés par chacune des communes pour améliorer 

la qualité de leurs réseaux, générant vraisemblablement une augmentation de la tarification. 

 

 

 

 

 



Informations diverses 

 

Urbanisme : dossiers acceptés 

- Installation d’une piscine rue des Landes (DP 025.267.15.C0016) 

- Installation d’une clôture rue des Vergerots (DP 025.267.15.C0017) 

- Division parcellaire rue des Vignes (DP 025.267.15.C0018) 

- Réaménagement de deux logements existants rue des Vignes (PC 025.267.15.C0006) 

 

Droit de préemption urbain 

La commune a décidé de ne pas préempter sur la vente de deux parcelles Chemin du Quarcet. 

 

Faits délictueux 

La gendarmerie informe quotidiennement les élus sur les faits délictueux dans les communes et 

appelle les administrés à signaler toute personne et véhicule suspect. 

 

Communication du comité des fêtes et du relais paroissial de Gennes 

Le Comité des fêtes et le Relais paroissial, remercient la commune de Gennes pour le prêt de différents 

matériels et installations consenti à l'occasion de leur Marche gourmande du dimanche 6 septembre 

dernier. 

Ils tiennent à remercier tout particulièrement les bénévoles qui ont participé à l'organisation de cette 

Marche gourmande. 

Leur investissement et leur action ont permis d'accueillir plus de 750 marcheurs, dont un nombre 

important d'habitants de notre commune, à cette 10e édition qui s'est remarquablement déroulée. 

Ils remercient également les entreprises "Charpente Déforêt" et "Travaux public Pillot" ainsi que le 

garage Bourdenet de Nancray pour leur aide financière ou logistique. 

 

Octobre Rose 

L' A.F.R. propose le mercredi 14 octobre à 20h à la salle polyvalente : une intervention de Vivre comme 

avant, association qui s'associe à l 'A.F.R. pour les manifestations d’Octobre Rose, qui se dérouleront 

sur GENNES pendant le mois d'octobre et le dimanche 25/10 . 

Petit rappel : Octobre Rose est le regroupement de toutes les associations qui luttent pour le cancer du 

sein.  

Vivre comme avant viendra nous parler des actions préventives mais aussi de l'après intervention 

(prothèses, livrets...) 

Intervention d'une vingtaine de 20 mn avec vente de tee-shirt à 10 € au profit d’Octobre Rose.  

 

Nettoyage des rues du village 

Le conseil municipal remercie les enfants, les enseignants ainsi que quelques bénévoles pour avoir 

œuvré en faveur de l’environnement et de la qualité de vie en effectuant un nettoyage des rues du village. 

 

 

Le prochain conseil municipal aura lieu le vendredi 13 Novembre à 20h. 












